

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 24. Juni 2019

430 1.304 Einfache Anfragen Stationsweg Einigen / Einfache Anfrage B. Carisch (EDU)

Benjamin Carisch: Der Kindergarten Einigen wird bekanntlich verlegt. Neu werden z.B. vierjährige Kinder aus dem Dorf über den Stationsweg in den Kindergarten laufen. Im oberen Bereich des Schulwegs sind die Markierungen bestmöglich angebracht. Im unteren Bereich der Stationsstrasse ist immer wieder zu beobachten, dass Autofahrer verhältnismässig schnell unterwegs sind – dies vermutlich aufgrund des Gefälles. Zudem ist die Übersicht nicht durchgehend gewährleistet – gerade im Bereich der Treppe und Abzweigung.

Frage:

1. Wurde die Situation im Hinblick auf die Schulwegsicherung angeschaut?
2. Wurde der Einsatz je einer Bremsschwelle im unteren und oberen Bereich in Betracht gezogen?

Stellungnahme des Gemeinderates

Pia Hutzli: Sie möchte kurz etwas zu dieser Einfachen Anfrage ausführen, da nach den Sommerferien bereits wieder die Schule beginnt. Die Sicherheit auf den Schulwegen ist ein wichtiges Dauerthema für die Abteilungen Bildung und Sicherheit. Die Sicherheit der Schulwege wird regelmässig überprüft und mit dem Verkehrsinstruktor, der Abteilungen Bildung, Sicherheit sowie den zuständigen Schulleitungen angeschaut. Der in der Einfachen Anfrage beschriebene Weg ist bereits jetzt ein Schulweg, jedoch in die andere Richtung. Die Anfrage wird seriös angeschaut. Die Zeit war jedoch zu kurz, deshalb wird die definitive Antwort an der nächsten Sitzung erfolgen.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

Geht an

